

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

F D P
im Ortsbeirat

Antrag

zur Sitzung des Ortsbeirates am 04.04.2019

Bereitstellung von geeigneten Flächen im öffentlichen Raum von Hechtsheim zur Aufstellung von Sitzbänken insbesondere für Senioren

Hechtsheim soll als lebenswerter Wohnort für Jung und Alt den Bedürfnissen der unterschiedlichen Altersgruppen möglichst gut gerecht werden. Von Senioren ist einzeln oder auch über den Seniorenbeirat der Stadt immer wieder zu hören, dass sie im öffentlichen Raum zu wenige Sitzgelegenheiten finden.

Nicht nur die demografische Entwicklung führt dazu, dass immer mehr ältere Menschen in Hechtsheim wohnen. Auch die Seniorenresidenz „Pro Seniore“ auf der Frankenhöhe trägt mit ihren rund 400 Bewohnern dazu bei, dass immer wieder ältere Menschen zu Fuß im Ortskern oder auf der Frankenhöhe präsent sind. Allerdings finden sie nur wenige Sitzmöglichkeiten, um sich ausruhen oder miteinander unterhalten zu können.

Sitzbänke sind bisher vorwiegend im Bereich von Kinderspielplätzen aufgestellt. Als Treffpunkt für Senioren sind diese allerdings kaum geeignet. Mit der Ausweisung zusätzlicher Flächen an neuralgischen Punkten, die für die Aufstellung einer Sitzbank geeignet sind, wäre der erste Schritt getan, um die Lebensqualität älterer Menschen in Hechtsheim weiter zu steigern. Als zweiten Schritt könnte der Ortsbeirat, ggf. auch der Vereinsring oder ein einzelner Verein bzw. Partei/en durch das Einsammeln von Spendengeldern den Kauf geeigneter Sitzbänke ermöglichen. Die Gesamtmaßnahme wäre damit in einem überschaubaren Zeitrahmen umsetzbar.

Wir bitten daher als Sofortmaßnahme:

- geeignete Flächen für die Aufstellung von Sitzbänken insbesondere für Senioren in Hechtsheim sowie auf der Frankenhöhe zu ermitteln und sie dafür freizugeben.

Die Anschaffung und die Aufstellung der Bänke können anschließend über einen Spendenaufruf ermöglicht werden.

gez. Birgit Zehe-Clauß
für die FDP im Ortsbeirat